

El Ripoll bate por 3 a 0

a un Guixols desmoralizado

El Torneo en marcha

Resultados del domingo

- 1 La Bisbal—Torrasense 5
- 3 Ripoll—Guixols 0
- 1 Fuerte Pio—P. Nuevo 3
- 2 Puigreig—Anglés 1
- 4 Suria—Gas 4
- 4 Bañolas—Sallent 4
- 5 Arenys—Calella 4
- 2 Blanes—Maquinista 0

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Arenys Mar	10	8	1	1	41	16	17
Puigreig	10	7	1	2	28	15	15
Blanes	10	6	2	2	22	13	14
Calella	10	5	2	3	30	18	12
Gas	10	5	2	3	29	32	12
Ripoll	10	5	1	4	25	19	11
Torrasense	10	4	3	3	26	20	11
Anglés	10	4	2	4	23	21	10
P. Nuevo	10	3	4	3	20	19	10
Sallent	10	4	2	4	22	23	10
Bañolas	10	4	2	4	26	36	10
Guixols	10	4	0	6	18	19	8
Suria	10	3	2	5	18	29	8
La Bisbal	10	2	1	7	23	34	5
Fuerte Pio	10	1	3	6	12	29	5
Maquinista	10	1	0	9	18	38	2

Próxima jornada

- La Bisbal—Ripoll
- Guixols—Fuerte Pio
- P. Nuevo—Puigreig
- Anglés—Suria
- Gas—Bañolas
- Sallent—Arenys
- Calella—Blanes
- Torrasense—Maquinista

IMPRESA BARNES - PALAMOS

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA

La Vienesa



Gran Licor

ESTOMACAL

BONET

LUIS GIRBAU

ABOGADO
Consultorio Calle Campmany, 3
De 11 a 1 y de 6 a 7

Aguas carbónicas

La Mascota

Hotel LAS "NOIES"

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASÉOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA**

RAMÓN DALMAU

ABOGADO
HOSPITAL, 15 - Bajos

Solamente fueron 30 minutos los que el Guixols demostró que podía decidir el partido a su favor. Pasada esta media hora, el Ripoll marcó su primer tanto y poco después su segundo, y desde este momento ya virtualmente dejó de existir nuestro once, salvo estimables excepciones, las de siempre. Poca cosa es querer hacerse con el partido con tan poco tiempo y mucho nos tememos que con esta táctica nos vamos a encontrar al final del Campeonato con una clasificación que nadie esperaba al empezar el presente torneo.

En Ripoll defendieron (?) al Guixols Barba, Ventura, Mir, Terrades, Cano II, López, Benedito, Martín, Cano I, Zulueta y Meler.

Barba, Terrades, Cano II y López, fueron los únicos que se defendieron y dieron pruebas de sentir la responsabilidad que so-

bre ellos pesaba. De los demás, salvo Ventura, que no estaba en condiciones físicas necesarias, demostraron que no podemos bajo ningún concepto, catalogarlos como defensores ni mucho menos, del club que tan bien los trata y tan poco recibe de ellos.

Es hora ya de que nos demos cuenta con quienes confiamos para llevar dignamente la representación de un club que tan bien los trata y del que no tienen ni la más pequeña queja —FAUT.

Se rumorea el próximo fichaje de un veterano jugador y de esta comarca por cierto, del que esperamos dará una moral y consistencia a un once que tanta falta le hace y un mentís rotundo a los que niegan clase a los de provincias. Celebraremos mucho que los hechos nos den la razón y sirva de experiencia para futuras «operaciones».

CRÓNICA DE SOCIEDAD

ROMPIMIENTO DE UNAS RELACIONES DIPLOMATICAS

Siempre mantuvimos que la paciencia era virtud muy admirable y sobretodo de gran utilidad para cuando uno espera a que el tiempo dicte en cada caso su fallo definitivo

Hoy tenemos, pues, que aquella especie de *entente cordiale* que por espacio de dos años mantuvo el señor Saz con el club palamosense, acaba de sufrir tan espantoso colapso, que ya no existe galeno con ciencia ni medios suficientes para devolverla a la vida.

Según el parte facultivo redactado pocas horas después de la terrible *cogida*, el domingo día

20 de noviembre falleció la *entente*, de artritis aguda, cuando el señor Saz usando de los métodos que ensayó con el Guixols, decretó que Palamós y Europa debían repartirse los puntos, tal y como un buen padrino distribuye la herencia por partes iguales entre sus dos ahijados.

Noticia que hoy reproducimos entre las notas de sociedad, como así también lo hicimos el día que el señor Saz se entrevistó con el Palamós para pedirle la mano de su agraciado equipo.

Lamentamos sinceramente que el divorcio haya sido entablado en plena luna de miel.